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Chers lecteurs, chères lectrices, 
 

 

Ces derniers mois de fin et de début d’année 2021 ont été des plus difficiles à        

affronter. 

 

En effet si la première vague de ce virus nous avait épargné jusqu’alors, cela ne fut 

pas le cas pour la deuxième vague. Sachez que l’établissement a déployé tous les 

moyens disponibles pour enrayer la propagation du virus et protéger au maximum 

les résidents. Des membres du personnel ainsi que des résidents ont été affaiblis et   

touchés, tant sur le plan physique que moral, par cette épidémie mondiale. Le      

personnel se joint à la Direction pour présenter leurs sincères condoléances aux     

familles touchées durant cette épreuve. 

 

Un premier lot de résidents et agents ont bénéficié du vaccin Pfizer dès le mois de 

février. Un deuxième lot, pour ceux ayant été testés positifs au virus, seront à leur 

tour vaccinés courant mai. Ainsi vous avez pu remarqué que depuis quelques        

semaines la vie semble reprendre un cour normal à l’intérieur de l’établissement :   

repas en salle de restaurant, activités d’animations en commun, promenade au soleil 

dans le jardin de la résidence, spectacles… même la procédure  concernant les visites 

des familles a été allégée. Ce n’est pas pour autant qu’il faut oublier les gestes      

barrières. Il faut évidement rester très prudent face au virus toujours présent. 

 

En espérant que le meilleur reste à venir, je vous laisse découvrir dans votre journal 

quelques uns des meilleurs moments de ces derniers mois. 

 

Bonne lecture à toutes et tous 

   

 Hélène GUERY 

Directeur 
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Mme VALENTIN née POIRE Yveline 

Née le 25.01.1927 à Paris 13e  
Est entrée le 30 mars 2021 
Chambre 223 - Unité Le Moulin 

 
Mme FAUVIN née LEPRETRE Marie Louise 

Née le 28.12.1933 à Etaples sur mer  
Est entrée le 31 mars 2021 
Chambre 11 - Unité La Fontaine 

 

Mme NEVEU née LEQUIVARD Lucette 

Née le 24.10.1933 à Sigloy  
Est entrée le 06 avril 2021 
Chambre 213 - Unité Le Moulin 
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Mr THIERRY Jean Claude 

Né le 25.01.1927 à Paris 13e  
Est entré le 23 avril  2021 
Chambre 10 - Unité La Fontaine 

 
Mr THIERRY Jean Pierre 

Né le 28.12.1933 à Etaples sur mer  
Est entré le 23 avril  2021 
Chambre 136 - Unité La Bottière 

 

Mr LEVASSEUR Jean 

Né le 24.10.1933 à Sigloy  
Est entré le 28 avril 2021 
Chambre 102 - Unité La Bottière 
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Malgré les conditions difficiles du au contexte actuel, le collectif solidaire des 

commerces de proximité ont participés à la commercialisation et au succès du 

cru 2020 du beaujolais nouveau. 

 

Si les dégustations traditionnelles étaient proscrites devant les cavistes ou sur les 

places en raison du confinement, rien ne vous empêchais de le goûter à la maison. 

D’autant plus que d’après un célèbre caviste de la ville de Verdun, « c’est une vraie 

bonne année. On trouve de belles couleurs, des vins de plus en plus propres, de 

plus en plus bio et avec moins de sulfites » a-t-il déclaré. Mais qu’en penses les   

résidents de l’EHPAD Esther Lerouge ? 

 

Pour connaître leur ressenti, mais surtout pour changer leur quotidien en ces temps 

difficiles, nous avons maintenu la dégustation traditionnelle organisée chaque année 

dans l’établissement. 

En fin de matinée un stand a été installé dans la salle de restaurant. Avant le repas, la 

fontaine de Beaujolais nouveau coulait à flot et des petites assiettes de charcuteries 

diverses étaient à disposition. Inutile de vous dire que les commentaires allaient bon 

train. 
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2020 est vraiment un super millésime ! 

Nous sommes sur quelques chose 
de très fruité ! 

Les tanins sont concentrés,  

c’est un vin que l’on pourra garder ! 
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Regardez Mme GUERY  

comme ils 

 sont heureux ! 

Tchin Tchin ! 

Moi ce que je préfère 
c’est la charcuterie ! 

C’est un vin de  

confinement joyeux ! 

Vous avez raison Dr ETCHEVERRY ! 
Mais avec vous ils sont en bonne santé 
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Le dernier loto de l’année à la résidence      

Esther Lerouge a eu lieu le 3 décembre 2020. 

Comme à chaque fois, les résidents étaient 

nombreux à participé à l’activité. 

C’est une animation traditionnelle qui très   

attendue des résidents. Elle possède de    

nombreux atouts : solliciter la mémoire, faire 

travailler les fonctions cognitives, maintenir 

l’éveil. 

C’est aussi l’occasion de tester sa chance. Le 

loto est un jeu amusant qui apporte une     

cohésion entre les résidents. 

Je tiens à remercier les familles, l’ensemble du 

personnel et le magasin Super U pour tous les 

lots donnés tout au long de l’année. 

Je vous donne rendez-vous en 2021 pour   

tenter une nouvelle fois votre chance. 

Ayfer DURMUS 
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Malgré une fin d’année particulière avec la conjoncture actuelle, le 

Père-Noël a fait le voyage jusqu’à la résidence. Les résidents et le     

personnel essayent de garder le sourire. La preuve en image ! 
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Si on épluche un kiwi avec un couteau, on en laisse plein sur la peau. En 

plus, ça coule partout. Ce n’est pas forcément très pratique, surtout quand 

on aime les kiwis très mûrs Tandis qu’avec une cuillère, plus de soucis. 

Oui, juste une cuillère. Comment faire ? 

1. Coupez votre kiwi en 2 
2. Enlevez la base du kiwi avec un couteau 
3. Glissez votre cuillère sous la peau du kiwi 
4. Tournez la cuillère 

Résultat, et voilà ! Vous pouvez maintenant profiter de tous les bienfaites 

de votre kiwi. 

Simple, pratique et efficace ! Vous allez vous régaler tout en évitant de 

gaspiller du kiwi . 

Lorsque vous aurez essayé cette astuce, vous n’aurez plus jamais à éplu-

cher une orange avec les mains. Car rien de plus énervant que de se salir 

les mains avec une orange. Ca gicle partout et en plus, vos doigts sentent 

l’orange pendant des heures. Comment faire ? 

1. Coupez les 2 extrémités de l’orange 

2. Faites une entaille verticale dans la peau de l’orange 
jusqu’à la chair. 

3. Déroulez l’orange qui se sépare alors en quartiers. 

Et voilà ! Vous avez épluché une orange sans vous salir les doigts. Facile 

et efficace n’est ce pas ? Cette astuce fonctionne aussi bien pour les 

oranges, les mandarines que les clémentines. Et c’est pratique pour  

éplucher une orange proprement, sans en mettre partout quand on n’a 

pas de pèle-orange sous la main. 
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Suite à un défaut de construction, certains 

carreaux du carrelage du sol de l’unité de 

vie La Fontaine n’étaient pas en bon état et 

se décollaient du sol au risque de pouvoir 

provoquer une chute. 

Par mesure de sécurité la Direction a choisi 

de refaire le carrelage de la salle. Des       

travaux qui nécessites de libérer la salle       

pendant au moins une semaine. Et comme si 

cela ne suffisait pas nous en avons profité 

pour refaire également les murs de la pièces 

qui étaient très abimés. 

Avec l’aide du personnel de l’unité La     

Fontaine, ni une ni deux, des devis ont été 

effectués pour le carrelage et pour les murs 

habillés de cette pièce. 

L’établissement a opté pour un carrelage 

sobre et robuste et des trompes l’œil pour 

les murs et plafond. Un décor adapté et    

réfléchi en équipe. 

Durant les quinze jours de travaux les        

résidents ont investi les locaux du P.A.S.A. 

Mais voilà ! La grande pièce de vie de la 

Fontaine fait peau neuve ! 

Nous allons pouvoir travailler à nouveau 

projet : celui de réaliser une extension en 

véranda donnant sur le jardin.  

 

Fabienne DELAVEAU 
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Jeudi 18 mai 2021, nous sommes tous réunis pour un moment particulier, une 

belle occasion, un temps important dans la vie de notre EHPAD : le départ d’une 

collègue de travail appréciée de tous. 

 

Nous fêtons le départ à la retraite d’Agnès LACOMBE. Un départ à la retraite est     

synonyme de séparation et d’émotion. 

Le départ à la retraite d’un collègue est une grande joie pour celui ou celle qui voit sa 

carrière professionnelle se terminer. Parfois pour les collègues qui restent, ce départ 

laisse place à un grand vide, à un peu de tristesse. Une tristesse joyeuse… 

Néanmoins, fêter cette fin de carrière est l’occasion de se rassembler autour de la 

personne qui s’en va afin de lui rendre hommage et de la féliciter pour la qualité de 

son travail et son investissement professionnel sans failles. Par conséquent, il me 

semble important de retracer la carrière professionnelle de notre collègue : 

Madame LACOMBE a obtenu son diplôme d’infirmière en 1984, date à laquelle elle a 

commencé a exercé son métier au Centre Hospitalier d’Orléans de juillet à septembre 

1984. En octobre de la même année, elle a intégré l’EHPAD de Janville. Agnès y a 

exercé ses missions jusqu’au 10 juin 1986. Agnès intègre le Centre Hospitalier de    

Pithiviers le 11 juin 1986 et quittera cet hôpital le 31 juillet 2017 pour rejoindre 

l’EHPAD d’Auxy le 1er Aout 2017 pour prendre une retraite bien méritée le 31 mai de 

cette année. 
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Durant ces quelques années passées au sein de notre établissement, nous pouvons 

dire qu’Agnès a fait preuve de conscience professionnelle, d’implication dans son  

travail et de qualités humaines. En effet, sa courtoisie, sa disponibilité, son sens du 

devoir, sa capacité à travailler en équipe ont été une grande richesse qui lui a permis 

de s’entendre avec tout le monde, d’être respecté par tous, aussi bien auprès des    

résidents que du personnel. Agnès va nous manquer. 

Au nom de tout l’établissement , de toute l’équipe, de votre service, je tiens à vous 

remercier. Au nom de tous vos collègues, je tiens à vous dire bravo. Nous vous     

souhaitons Agnès, une bonne retraite bien méritée. De profiter et de vivre pleinement 

ce temps de repos et de plaisir sans contrainte qui va s’offrir à vous. 

Une nouvelle vie va commencer auprès de votre mari, Agriculteur. S’occuper de la 

terre est un métier noble et nous ne doutons pas du travail important que ce métier 

exige. Vous allez pouvoir maintenant prendre le temps de s’occuper de vos enfants et 

petits enfants. 

Notre collègue va pouvoir vivre pleinement ses passions, faites ce que vous aimez : 

faire du sport , des randonnées, partir en voyage dans des pays qui vous ouvriront à 

d’autres cultures. 

Je terminerai mon discours en remerciant encore une fois Agnès. Que cette nouvelle 

vie qui s’ouvre à vous soit aussi riche que celle que vous avez vécue durant les années 

passées au sein de notre établissement. 

Bonne continuation à vous et bravo pour cette belle carrière professionnelle ! 

Hélène GUERY 
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Marilyne Gauthier à l’accordéon et Florian à la guitare, tous deux se produisent      

fréquemment sur scène, dans les quatre départements limitrophes. 

Entre les animations dans les maisons de retraite, les repas dansants, les bals et     

festivals, la musique qui occupe une place majeure dans le quotidien du couple ne        

résonne plus depuis que l’épidémie de la Covid 19 est apparue. 

En effet, en ces temps difficiles, plus aucun artistes ne peut se produire et vivre de sa 

passion. Mais que cela ne tienne, ils en profitent pour travailler un nouveau répertoire 

à la maison. 

Aujourd’hui ils ont choisi la Résidence Esther Lerouge pour leur grand retour et nous 

présenter leur premier concert, tout en respectant les gestes barrières bien             

évidement.  

Le couples interprète des titres de 1930 à 1980 qui ont traversés les générations. Ce 

qui leurs manquaient, comme à tous artistes, c’est ce produire sur scène et échanger 

avec l’auditoire. Bien souvent les titres choisis font danser le public heureux de      

pouvoir ressentir les sons     

jusqu’au bout des orteils. 

Cet après midi fut un joli     

moment festif tant attendu et 

apprécié des résidents. Enfin la 

vie reprend ! 
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Ayfer DURMUS 

Animatrice 

Voilà les idées et les souvenirs de certains tours de pédaliers 

qui font prendre les petits chemins de traverse ou refaire les 

petits tours de ville qui ont ponctué le quotidien. 

Rien que pour le plaisir, voici un petit échantillon de quelques 

uns de vos souvenirs à bicyclette. 

 

« on avait treize, quatorze ans. On allait à trois ou quatre, tous 
en vélo pour se balader et s’amuser. Sinon, on prenait aussi le 

vélo pour aller chercher le pain à Beaune la Rolande » Mme B 
 

 

« C’était en 1935. C’était un vélo moteur que j’utilisais et la pre-
mière fois que je suis montée dessus, je me suis dis que c’était 
comme un vélo ordinaire et quand j’ai pris le premier virage dans 
le pays, je me suis retrouvée à pleine vitesse… heureusement ce 
jour là que personne n’arrivait en face car j’ai du prendre le vi-
rage vraiment au large parce que cette vitesse je n’imaginais 
pas que c’était comme ça ! Bon je suis quand même arrivé à bon 

port » Mr T 

 

« A quatorze ans, on allait dans le village voir les copines en vé-
lo. Plus tard, c’était pour emmener mes enfants que j’utilisais le 
vélo, j’en mettais un sur le porte bagage et les autres je leur 
donnais la main tout en guidant le vélo et c’est comme ça que je 

les accompagnais à l’école » Mme S 

 

« Les commerçants me regardaient passer avec mon vélo. 
J’avais un porte bagage derrière, un panier devant et deux sa-
coches en toile sur les roues arrière, vous savez comme le fac-
teur. Quand c’était le moment des fleurs, je les mettais dans le 
panier devant et les courses dans les sacoches. J’étais con-
tente, je pouvais tout faire toute seule. Mais à force avec les 
voitures devenues plus nombreuses j’étais moins rassuré sur la 

route. Je l’ai garder longtemps ! » Mme F 

 

« Je me souviens encore quand j’apprenais à mon petit fils à 
faire du vélo. Il roulait comme un caïd lorsque je lui ai retiré les 
roues arrières c’était déjà plus compliqué. J’en rigole encore ! » 

Mr B 
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Après l’évolution des voitures, je vous      

propose de découvrir, dans ce nouveau     

numéro de votre journal trimestriel, la découverte de la bicyclette à 

travers les âges. Tout comme les modes, la bicyclette a évolué au fil 

des époques. Alors que jadis la voiture était considérée comme le 

moyen de transport de l’avenir, aujourd’hui ce sont de plus en plus de 

cyclistes et les réseaux de pistes cyclables qui semblent dominer la 

majorité des villes à travers le monde. 

 

1800 à 1830 

Bien qu’il y ait quelques preuves discutables de l’existence du vélo avant les années 

1800, il est désormais largement admis que la première bicyclette a été inventée en 

1817 en Allemagne, par un homme nommé le baron Karl Von Drais. Appelée la 

Laufmaschine, qui signifie « machine à courir » en allemand, elle a été brevetée en 

1818 en tant que premier transport orientable à 2 roues et à propulsion humaine. Elle 

a connu un succès commercial. Cette invention n’avait pas de pédales. Elle était    

conçue pour réduire de moitié le temps de déplacement. Un Londonien repris très 

vite concept et en créa une nouvelle 

version améliorée entièrement sculptée 

en bois. 

Devenu vélocipède entre 1818 et 1820, 

s’était surtout un article à la mode et 

novateur à Londres qu’il fallait possé-

der dans toute l’Europe occidentale et 

l’Amérique du Nord. 

 

Quand on partait de bon matin 

Quand on partait sur les chemins 

À bicyclette ! ! 
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1840 à 1870 

Durant les années 1860, Pierre Michaux, fondateur de 

la société Michaux, a développé la première bicyclette 

à deux roues véritablement populaire et commerciale-

ment satisfaisante, qui présentait l’ajout de pédales et 

de manivelles rotatives sur la roue avant pour faire 

avancer le vélo. Ce fut un succès immédiat. Il avait    

cependant des inconvénients. Ils pesaient lourds avec 

ses roues en métal, étaient extrêmement inconfortable 

malgré l’ajout de sièges soutenus par des ressorts. Un certain nombre de change-

ments ont commencé à être mis en œuvre : ajout de pneus en caoutchouc, de       

roulements à billes pour les pédales. 

 

 

1880 à 1910 

Entre 1869 et 1880, les demandes de   

bicyclettes pouvant être utilisées sur de 

plus grandes distances et à des vitesses 

plus rapides se sont intensifiées. En 1880, 

les fabricants ont augmenté la taille de la 

roue avant du vélo jusqu’à des propor-

tions à faires dresser les cheveux sur la 

tête. Ce nouveau vélo à la roue avant 

surdimensionnée fut alors connu sous le 

nom de «  grand bi ».  

 

Plusieurs invention clés à cette époque ont permis de réduire le poids du vélo et 

d’augmenter le confort du cycliste. Mais le vélo reste quand même une activité dan-

gereuse, ou savoir comment chuter est devenu un talent nécessaire d’apprendre. 

 

 Heureusement vers la fin des années 1890, la « bicyclette sécurité » avec les deux 

roues de la même taille a été un développement  des plus importants dans l’évolution 

du vélo. La structure des temps moderne avait apparu avec des pédales qui propulses 

la roue arrière avec une chaîne et des engrenages.  
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Cette nouvelle machine de la liberté a eu de profondes répercussions sur le rôle des 

femmes dans la société. Elle pouvait profiter d’une mobilité accrue physique et d’une 

liberté ayant une répercussion sur la mode. De nouveaux vêtements plus pratique fit 

leurs apparition comme la jupe-culotte ou les pantalons baggy. 

 

1920 à 1950 

Durant cette période, l’attention des gens s’est dépla-

cée et dans le monde occidental l’engouement pour 

la bicyclette a diminué, cédant la place aux automo-

biles, grandement perçues à l’époque comme le 

transport de l’avenir. 
 

 

Aujourd’hui 

Plusieurs villes du monde entier soutiennent activement le cyclisme et ont créé une 

infrastructure cyclable bien définie. De plus en plus de gens choisissent le vélo comme 

moyen écologique et économique pour se déplacer en ville. 

A la Résidence Esther Lerouge les résidents utilisent le vélo, non pas pour s’entraîner 

et espérer gagner le maillot jaune du tour de France, mais comme moyen récréatif 

pour maintenir une autonomie de la marche et…… Garder la forme ! 

HISOIRES DROLES ? 

Un jeune garçon apprend à faire du vélo. Il fait le tour de la 

maison et dit : 

 Regarde papa, sans la main droite ! 

Il continue et au passage suivant : 

 Regarde papa, sans la main gauche ! 

Au tour d’après : 

 Regarde papa, sans les mains ! 

Au tour d’après : 

 Regarde papa, sans les dents ! ! ! 
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Ingrédients 

1 boîte d’ananas au sirop 

1 pâte feuilletée 

2 citrons pressés 

150 gr de sucre 

80 gr de beurre 

5 cl de rhum 

 

Réalisation 

1.Egoutter les rondelles d’ananas et les arroser 
du jus des citrons 

2.Préchauffer le four à 210°C 

3.Dans une casserole, verser le sucre et 5 cl 
d’eau, puis porter doucement à ébullitions pour 
commencer le caramel 

4.Lorsque le sirop prend une couleur ambrée, 
ajouter hors du feu le beurre et le rhum 

5.Mélanger énergiquement pour obtenir un    
caramel onctueux 

6.Verser la moitié de ce caramel dans le fond du 
moule à tarte, puis disposer une première 
couche de tranches d’ananas 

7.Verser le reste de caramel et déposer le restant 
des tranches d’ananas 

8.Cuire l’ananas au caramel dans son moule 
pendant 10 mn 

9.Laisser tiédir 

10.Abaisser la pâte feuilletée et la poser sur le 
moule en rabattant les bords à l’intérieur du 
moule 

11.Cuire 10 min à 210°C, puis 10 à 15 min à 180 
°C 

12.Sortir la tarte lorsque la pâte est bien dorée 
et démouler aussitôt 

13.Servir les parts de tarte encore tièdes avec 
une boule de glace vanille, ou de la chantilly 
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A vous qui êtes âgé d’un siècle de vie, 

Nous vous écrivons ces quelques mots affectueux et respectueux  

qui rendent hommage à votre longévité et à votre intelligence  

qui vous a permis de traverser tant d’époques, générations et années. 

Vivre aussi longtemps demande d’avoir de grande qualités humaines. 

L’anniversaire de vos 100 ans est un évènements pour votre famille. 

Nous vous souhaitons avec humour et tendresse Mme LUTHIER,  

de vivre encore cent années. 

Selon un proverbe Russe 

« Pour devenir centenaire il faut commencer jeune » 

La jeunesse de votre cœur efface à jamais les signes de la vieillesse. 

Mme LUTHIER Paulette 

100 Ans le 08 mars 2021 

Résidente depuis 7 ans  

Mme THULLE Marie Thérèse 

99 Ans le 04 mars 2021 
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Le cadre de vie, les qualités architecturales et hôtelières, ainsi que les animations ont 

notamment été jugés. 

Candidate au concours MDRS (maison de retraite sélection) 2020-2022 mis en place 

par David JACQUET, la maison de retraite Esther Lerouge à Auxy a reçu le trophée du 

meilleur rapport qualité/prix des EHPAD. 

C’est au printemps que Madame GUERY, Directeur de l’établissement, accompagnée 

de ses collaborateurs, recevra cette médaille d’or. 

Une enquête réalisé in situ et incognito a noté l’établissement en tenant compte du 

cadre de vie, des qualités architecturales et hôtelières, ainsi que des animations, de la 

restauration et de l’accueil. Le tarif s’est avéré très bas par rapport à l’ensemble des 

prestations proposées. L’émulation constante, le dynamisme et l’engagement des 

équipes est souligné par Madame GUERY, qui, chacune à leur niveau, ont joué un rôle 

essentiel dans l’obtention de ce trophée. 

Le défi de la vaccination des résidents contre le virus qui sévi, à été relevé grâce au 

concours du Docteur ETCHERRY et de Madame PELHATE Sophie, Maire de la com-

mune. Ils ont bien voulu aider et soutenir l’établissement dans cette épreuve. 

Une cérémonie sera organisé le 20 mai 2021, pour la remise du trophée en présence 

de nombreuse personnalités et des autorités de soutiens. 
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Apophtegme, du grec ancien apophtegma « précepte phrase », est un 

mot mis en évidence. 

 

 Les moulins, c’était mieux à vent ? 

 Quand on voit beaucoup de glands à la télé, faut-il changer de chênes 

? 

 Le ski alpin…. Qui a le beurre et la confiture ? 

 Je m’acier ou je métal ? Que fer ? 

 Un prêtre qui déménage a-t-il le droit d’utiliser un diable ? 

 Est-ce que personne ne trouve étrange qu’aujourd’hui des ordinateurs 

demandent à des humains de prouver qu’ils ne sont pas des robots ? 

 Est-ce qu’à force de rater son bus on peut devenir ceinture noire de 

car raté ? 

 Est-ce qu’un psychopathe peut être embauché comme psychologue 

chez Lustucru ? 

 Si Gibraltar est un endroit, qui sont les deux autres ? 

 Lorsqu’un homme vient d’être embauché aux pompes funèbres, doit-il 

d’abord faire une période décès ? 

 Je n’ai jamais compris pourquoi le 

31 mai est la journée sans tabac, 

alors que le lendemain c’est le 

premier joint. 
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Voici donc les longs jours, lumière, amour, délire ! 

Voici le printemps ! Marc, avril au doux sourire, 

Mai fleuri, juin brûlant, tous les beaux mois amis ! 

Les peupliers, au bord des fleuves endormis, 

Se courbent mollement comme de grandes palmes ; 

L’oiseau palpite au fond des bois tièdes et calmes ; 

Il semble que tout rit, et que les arbres verts 

Sont joyeux d’être ensemble et se disent des vers. 

Le jour naît couronné d’une aube fraîche et tendre ; 

Le soir est plein d’amour ; la nuit, on croit entendre, 

A travers l’ombre immense et sous le ciel béni, 

Quelque chose d’heureux chanter dans l’infini. 

 

 

Victor HUGO, Toute la Lyre 
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Les sapeurs-pompiers d’Auxy, accompa-

gnés de la municipalité, ont organisé un 

concours de dessins pour les résidents 

de la maison de retraite. Concours qui a 

été ouvert à tous les enfants comme aux 

adultes. Le but étant de faire des dessins 

classés en trois catégories afin d’égayer 

un peu le quotidien de ces personnes, 

surtout en ce temps de crise sanitaire 

très compliqué. 

Les résidents ont choisi le plus beau  

dessin dans chaque catégorie, puis les 

trois gagnants, se verront affichés leurs 

dessins à la bibliothèque sous cadre. 

Les dessins on été divisés en 3             

catégories : 

 dessins sans thème 

 Dessins à formes géométriques 

 Dessins pré-imprimé de type       

coloriage 

 

Du côté des Sapeurs-pompiers, le plus 

beau dessin sera dévoilé dans le          

calendrier 2022. Au final, après vote, ce 

sont également les trois plus beaux (un 

par catégorie) qui seront dans le         

calendrier. 

Au total c’est 24 dessins avec une 

tranche de 4 à 65 ans pour les partici-

pants. Merci à toutes et à tous pour 

votre implication ! Cela a fait grand  

plaisir au résidents de participer à la   

sélection. 
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Anne-Marie, Nicole , Jacqueline, 

ancienne aides soignantes sont 

venues féliciter Claudine 

Ce n’est pas sans émotion que  Madame GUERY, Directeur 

de l’établissement s’adresse au personnel et aux résidents 

aujourd’hui. 

En effet, après 40 années de bons et loyaux services au sein 

de la Résidence Esther Lerouge, Claudine HENRY nous 

quitte pour profiter d’une retraite bien méritée. 

Claudine a pris ses fonctions le 1er juillet 1981 en tant que 

ASH. Elle a évolué dans son métier pour devenir Aide      

Soignante le 1er janvier 1984. 

Claudine a connu de nombreux résidents et a toujours été appréciée par chacun 

d’eux. Madame GUERY tient a rappeler le travail important qu’elle a accompli par son     

professionnalisme, son investissement et son énergie. 

Claudine était un pilier. Elle va nous manquer après tant d’années passées auprès de 

nous tous. Mais rassurer vous , elle nous rentra visite régulièrement puisqu’elle       

restera très investie dans l’association des résidents en tant que secrétaire adjointe. 
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Bien évidement nous l’avons gâter de fleurs, de cadeaux pour son départ mais pas 

seulement Sandie est venu chanter pour le plaisir de tous. Mme DUPUIS Elisabeth 

était heureuse de participer. 

 

Oh, dis-moi, 

Regarde moi, 

Il y a la vie dont-on rêvait, 

Celle  qui commençait, 

Oh  parle moi, 

Parle moi, 

 

Mais avant la fête Claudine nous avaient réservé une belle surprise. Elle n’est pas ve-

nue les mains vides. Elle a offert en souvenir aux résidents une magnifique poule pon-

deuse pour tenir compagnie à Fauvette et Coquette. Claudine nous prendrons bien 

soin de toi ! On veut dire Claudine la poule bien évidement !  

 

 

 

 

 

 

 

Madame GUERY terminera son discours par ces quelques mots : 

Fini le stress et les soucis 

Plus besoin de réveil 

Les journées vont enfin ressembler à un bain de soleil 

Le temps est venu de réaliser tous ces rêves enfouis et de profiter pleinement de 

chaque instant de la vie ! 
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Depuis peu, l’atelier épluchage de légumes pour préparer la bonne soupe du soir avec 

des légumes bien frais a repris du service.  

Les résidents sont nombreux a y participer et les bavardages vont bon train, quand 

tout d’un coup Mr LEVERT René pose une question qui retient toute l’attention de 

l’assemblée : Savez-vous pourquoi les poules portent des lunettes ? 

Je vous laisse imaginer ce qui a pu se passer dans la tête de chacun et les réponses 

qui ont été données. Et vous savez-vous pourquoi ?  

Mais non ce n’est pas une blague à 2 euros. Ont met réellement des lunettes aux 

poules. Celle-ci se fixent sur le dessus du bec de l’animal, évitant de voir en bas       

devant lui. De ce fait il éprouve plus de difficultés à agresser ses congénères.        

Lorsqu’une poule dans un troupeau est blessée, ce dispositif empêche l’agresseur 

d’être attiré par le sang et d’enrailler rapidement ce phénomène de cannibalisme. 

L’invention vient d’un fermier chinois. « Mes 

poulets se battaient sans cesse entre eux. J’en 

perdais une dizaine par jour. J’ai été inspiré 

par mes propre lunettes et j’ai pensé que si je 

pouvais bloquer une partie de leur vue, elles 

ne voudraient plus se battre ». 

A quand un walkman pour les poules ? La  

relaxation par la musique s’est efficace pour 

avoir des bons œufs ? Cocorico ! 

Mr LEVERT René « le Roi de la poule » 
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